

Nico Habermehl, 26 Jahre alt, Beisitzer im Ortsvorstand der Freien Demokraten Marburg.
Student der Geschichte; Mitglied seit Januar 2016.

Traumberuf als Kind?

Gärtner.

Absolutes Lieblings- und Hassfach in der Schule?

Lieblingsfach: Geschichte

Hassfach: Physik, Mathematik

Was war der eine, ausschlaggebende Moment, in dem du dir sagtest: „Jetzt trete ich der FDP bei!“?

Für mich gab es nicht einen besonderen Anlass – auch kein einzelnes politisches Thema. Es war eher die allgemeine politische Großwetterlage, verbunden mit privaten Veränderungen (Schulabschluss, Beginn des Studiums), die mit dazu beigetragen haben, dass ich der FDP beigetreten bin.

Hand aufs Herz: Welchen deutschen Politiker, außerhalb der FDP, findest du heimlich ganz gut?

Reiner Haseloff.

Nenne uns 2 Filme, die man gesehen haben muss

- „Mein Nachbar Totoro“
- „Night is Short, Walk on Girl“

Nenn uns 3 Dinge, die noch auf deiner Bucket-List stehen

- Einen Roman schreiben
- Estnisch lernen
- Nach Island ziehen

Stell dir vor, du wärst gerade zum Bundeskanzler gewählt worden. Was wäre die erste Amtshandlung, beziehungsweise was würdest du zuerst in Deutschland verändern wollen?

Einen Mindestpreis für alkoholhaltige Getränke einführen.

Welches Thema verdient im öffentlichen Diskurs mehr Raum?

Der eklatante Mangel an (überdachten) öffentlichen Sitzgelegenheiten in unseren Innenstädten, speziell in Marburg.

Mit welcher Person würdest du gerne 24h lang tauschen, es spielt dabei keine Rolle ob die Person noch lebt oder nicht?

Sulla.

Sortiere mal bitte diese Liste von völlig zusammenhangslosen Politikern nach deiner persönlichen Präferenz: Merz, Söder, Laschet, Baerbock, Scholz

Laschet, Merz, Scholz, Söder, Baerbock.

Wie du wahrscheinlich schon ahnen konntest geht es um die Nachfolge von Angela Merkel. Wer von denen, macht denn in deinen Augen das Rennen?

Wenn es einer der oben genannten wird, dann ist Laschet der wahrscheinlichste Kandidat.

Die aktuelle Sonntagsfrage hält 7 Koalitionsmöglichkeiten für rechnerisch möglich. Angenommen jede Koalition hätte eine Mehrheit wie wäre deine intuitive Reaktion auf jede Koalition.

Grün-Schwarz: Neuwahl in 2-3 Jahren.

Schwarz-Grün: Neuwahl in spätestens 2 Jahren.

Deutschland: Hmmm ...

Jamaica: Ob das hält?

Schwarz-gelb-blau: Weia.

GRR: Hält eh nicht.

Ampel: Willkommen in Hipsterhausen.

Last but not least. Wenn du 3 Wünsche frei hättest, was wären sie? (Und nein, mehr Wünsche gehen nicht)

- Gesundheit.
- Mehr öffentliche Sitzgelegenheiten in Marburg zur Bekämpfung der schwelenden Bankenkrise.
- Eine Zeitmaschine.